

福井県PRランナーのコメント

荻野 正二 様

このような名誉ある聖火ランナーを務めることができ嬉しく思います。
福井県代表としての誇りを持ち、また世界の人々に福井県をアピールしていきたいと思
います。

現在もコロナが終息していない中、医療従事者の方々やコロナ感染者に元気を与え、笑
顔を届けられるよう聖火ランナーとしての務めを全うしていきたいと思
います。

高橋 愛 様

この度、聖火ランナーとして走らせていただけること、大変嬉しく思います！
まだまだ不安な日々が続く中ではありますが、選手の皆さんへの応援の気持ちを込め、
しっかりと努めてさせていただきます！
頑張るでー！！

佐藤 希望 様

コロナで1年延期になり、自粛期間があつたりと本当に開催されるのか心配な中、アス
リートは大会があると信じて日々練習してきました。

聖火リレーを走ることたくさんの方にオリンピックを応援していただけると嬉しいで
す。

このような大変な中ですが明るい話題になれるようにしたいです。そして私はママアス
リートでもあるのでたくさんのママを勇気づけられたらいいなと思
います。

津田 寛治 様

素晴らしいオリンピックの式典にて、聖火を掲げながら、福井市民として福井の街を走
らせて頂けること、大変嬉しく、誇らしく思います。

一生懸命に走りますので、福井の皆様どうぞ宜しくお願いします。

五木 ひろし 様

誠に残念ながら、今回はスケジュール都合の為辞退させていただきます。